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「白埔產業園區設置計畫」用地取得 

第1次公聽會會議紀錄 

一、事 由：依據「土地徵收條例」第10條第2項及「申請徵收前需用土地人

舉行公聽會與給予所有權人陳述意見機會作業要點」第2點等規

定舉行公聽會，俾聽取土地所有權人及利害關係人意見作成完

整紀錄，供相關主管機關審查參考。 

二、會議時間：113年8月1日(星期四)下午2時00分至下午4時00分 

三、會議地點：高雄市橋頭區公所三樓大禮堂（高雄市橋頭區隆豐路1號） 

四、主持人：本府經濟發展局王副局長宏榮 紀錄：李宛玲  

五、出席單位及人員：詳如簽到簿（詳附件1） 

六、興辦事業概況及計畫之公益性、必要性、適當性及合法性：（簡報詳附件2） 

七、民意代表、土地所有權人及利害關係人發言綜合整理 

（一）高雄市議員林志誠 

1. 白埔產業園區都市計畫中有在南側規劃開闢一條60米道路至橋新六

路，請問是否有規劃開闢期程? 

2. 希望白埔產業園區之開闢可以將該60米道路一併納入開發計畫。 

（二）筆秀里里長 

希望白埔產業園區的地主可以比照橋頭科學園區的方式處理。 

（三）陳鴻隆 

1.高市近年產業園區都是用區段徵收方式辦理，本案以此方式辦理尚無

先例，未來辦理方式未說清楚，對民眾將無保障。法定抵價地(或可領

回土地)比例應先讓我們清楚知道。 

2.如價購不成，採徵收方式辦理，是指區段徵收還是一般徵收。 

3.地主土地如何估價，如何換算應得權利?請說明估價方式。 

（四）劉明章 

1. 盼能如同環境影響評估及都市計畫公聽會時長官所說，這新方式徵收

比區段徵收對地主更好。 

2. 望能平和達成彼此目標，大家共好。 

3. 請用以換地方式保有一起開發紅利，本人希望以如同橋科方式換地。 

4. 請整理告知各徵收地的換地比。 

5. 岡山這邊也可畫住宅區，提供地主以抵償地辦理方式。 

6. 結論，這是祖先留下來的土地，祈望能一直留下去。 

7. 一開始我們都認為是區段徵收，認為有50%以上抵償地。 

8. 公聽會告知是產創條例及土徵法11條，議價或其他方式(選項之一抵償



2 
 

地)，公聽會上主管說明這是對地主最優的做法。 

9. 希望可以有以地換地等更多的辦理方式，不只有配房地。請問可否用

岡山土地換地。 

（五）蔡有威 

最好的價錢，合理的價格，土地回饋最好的百分比，最好的土地分配區

位。 

（六）賀玠霖 

1. 信件請於會前一周寄出，避免未收到。 

2. 有關貴局所說本案配售房地為最佳方案一事，資料整理上請列比較

表，並可附於公文之後讓地主會前先了解。 

3. 請問魚塭、農保應如何保障。 

4. 請說明現住戶的安置計畫。 

5. 請提供簡報後半部分內容給本人，並請經發局承辦電話聯繫，以便了

解方案事宜。 

（七）蘇李美娥 

1. 最好且合理的價錢、土地回饋最好之百分比。 

2. 以地易地。 

3. 最好的土地分配區位。(在省道一號西側南岡山站左前方附近) 

4. 請問地上物將如何處理、補償，本人土地現種植果樹、路樹。 

（八）陳俊松 

1.請問住宅區容積、建蔽為何?因會影響建築大樓價格。 

2.成本價會不會是國宅價格?還是一般認為的大樓成本價? 

3.有無幾年內不能買賣等問題? 

（九）萬志偉 

1.建議白埔園區地主可參考「配合橋科匝道案」，其地主有選擇納入新

市鎮特定區三通參加區段徵收的權利。(或協議價購)。 

2. 另外小地主則有配合市府規劃興建國宅(社宅)分配方式。 

3.考量本園區未來產值可能高過於橋頭科學園區，1-1、1-2計畫道路開

闢事宜應納入本次都市計畫通盤檢討，不應等五年後下一次通盤檢討

辦理，且本案南側60米計畫道路原就規劃供本園區使用，理應納入本

案檢討辦理，避免台一線無法負荷開發後車流量。 

（十）蘇修民、蘇偉中 

1. 最優的回饋價、最適當的區位、最佳的分配百分比。 

2. 以地易地。 

（十一）林岱慶 

1. 地上物的賠償應公開、公正、透明化。 
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2. 希望有方式選擇合理回饋。 

3. 請說明就業安置方法。 

（十二）劉淑貞 

1. 最好且合理的價格、土地回饋最好之百分比、最好的土地分配區位。 

2. 請問地上物將如何處理、補償，本人土地現為魚塭(有合法養殖登記

證)、合法建物(有門牌號碼)、果樹、農業養殖機具水車、搬運車機

具、合法地下水井、抽水馬達機具、大型發電機。 

（十三）陳明森 

本人土地位於橋頭區德松段90地號，因會影響、拆遷建物，請排除徵收

範圍。 

（十四）劉恩郡(會後提供) 

1.農保問題：現有農保，因徵收會失去農保 資格？會有多少緩衝時間。 

2.土地問題：請問是否可能採用換地方式，就如同抵償地方式來處理。 

（十五）劉夢芝(會後提供) 

目前高雄市政府計畫於橋頭實施「白埔產業園區設置計畫」，我有14筆

農地位於其中，在此非常感謝市政府提倡的公益都市計畫。 

我不明白為什麼此地點離捷運、醫院、百貨商場、學校、長照中心、幼

稚園如此近且便捷之地點，不是規劃住宅區而是工業區呢?因此我的意

見為了公益應該是規劃住宅區才正確，望長官能夠深思，我們及子孫感

恩您。 

（十六）黃偉帥(會後提供) 

1. 建議以地易地，因為地主並無住房之問題或需求，如果以地換屋，地

主只能屯一堆房或炒高房價，這樣與市政府之初心違背。 

2. 房屋之交易尚未有法依循，故現階段討論易屋並不適合。 

3. 市政府與地主是共榮，如果以目前規劃地主們會覺得是以地換社會住

宅，這樣其投資並沒有其吸引力。故建議可以分兩區域，一是市府蓋

的大樓，以解決南下青年及在地青年住房問題。二是私有土地地主分

割換比之土地，並以住商三四分區規劃來獎勵建蔽率與容積率以補足

差額。這樣可避免炒房及因未來發展需求時這些土地可以有所調整。 

（十五）林陳金鶯(會後提供) 

1. 請協助更改通訊地址。 

2. 希望比照橋科辦理土地徵收。 

3. 至於「協議價購」在公聽會上官員說會以市價徵收，請問市價如何訂

定? 

4. 這塊農地是我家最後一塊用來每月領取農保老農津貼，被徵收後將喪

失領取老農津貼及所有一切農保福利，誠懇希望能獲得較高的補償來

價購。 
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（十六）陳昱辰(會後提供) 

本社區4面都是台糖土地，社區內都是舊有住宅，已經沒有腹地再發展

利用，社區內人員車輛進出單純，治安良好，維持現狀，對里民居住安

全才是最好的選擇。拒絕徵收，維持現狀。 

八、高雄市政府經發局綜合說明 

本園區係因應「美中科技戰下台灣半導體前瞻科研及人才布局」計畫，為

建立南部半導體材料S形廊帶，厚植南部半導體產業發展量能，依行政院

「白埔農埸開發相關議題研商會議」(院臺長長字第1125004172號)指示由

高雄市政府先行啟動產業園區相關作業。 

本次第1場公聽會，主要為收集民眾意見，以更加深入了解各位相關權益人

的意見，並針對後續案件作業流程一併於今日向各位相關權益人做詳細說

明。 

九、結 論 

本次公聽會主要目的在聽取土地所有權人及利害關係人意見並進行意願調

查，以納入後續規劃考量，徵收為土地取得最終手段，請土地所有權人及

利害關係人提供陳述意見書，俾利彙整後提供市府決策參考。 

十、散 會（下午 16 時） 
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附件 3 

高雄市政府經濟發展局 

「白埔產業園區設置計畫」用地取得

第1次公聽會陳述意見回應及處理 

 
編號 

民意代表、土地

所有權人或利害

關係人姓名 

 
陳述意見內容 

 
回應及處理結果 

1 林志誠議員服

務處 

1.白埔產業園區都市計畫中有

在南側規劃開闢一條60米道

路至橋新六路，請問是否有

規劃開闢期程? 

2.希望白埔產業園區之開闢可

以將該60米道路一併納入開

發計畫。 

查1-1-60M、1-2-60M道路屬新市鎮計

畫道路，該其用地取得及開闢係內政部

權管，本府將向內政部爭取優先開闢。 

2 陳鴻隆 1.高市近年產業園區都是用區

段徵收方式辦理，本案以此

方式辦理尚無先例，未來辦

理方式未說清楚，對民眾將

無保障。法定抵價地(或可

領回土地)比例應先讓我們

清楚知道。 

2.如價購不成，採徵收方式辦

理，是指區段徵收還是一般

徵收。 

3.地主土地如何估價，如何換

算應得權利?請說明估價方

式 

1.本案係依據產業創新條例第42條規定

辦理徵收，並依土地徵收條例第11條

規定於徵收前與所有權人協議價購或

以其他方式取得，非採用區段徵收方

式辦理。本次公聽會中，多數所有權

人表達希望領回土地，本案將依「產

業園區土地建築物與設施使用收益及

處分辦法」規定，以配售社區用地方

式辦理，並預計於今年底舉行社區用

地配售意願調查會議，提供初估價

格、初估配售面積及作業方式，所有

權人可於了解相關資訊後，再選擇合

意方案。 

2.本案如協議價購不成，將依法辦理徵

收，此徵收係指「一般徵收」。 

3.本局將委請專業不動產估價師依據

「不動產估價技術規則」等規定查估

協議市價。市場正常交易案例選取

上，將參考最新實價登錄或其他公開

資訊，從優從寬選擇案例進行估價。 

3 劉明章 1.盼能如同環境影響評估及都

市計畫公聽會時長官所說，

1.土地價格方面：本局將委請專業不動

產估價師依據「不動產估價技術規
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編號 

民意代表、土地

所有權人或利害

關係人姓名 

 
陳述意見內容 

 
回應及處理結果 

這新方式徵收比區段徵收對

地主更好。 

2.望能平和達成彼此目標，大

家共好。 

3.請用以換地方式保有一起開

發紅利，本人希望以如同橋

科方式換地。 

4.請整理告知各徵收地的換地

比。 

5.岡山這邊也可畫住宅區，提

供地主以抵償地辦理方式。 

6.結論，這是祖先留下來的土

地，祈望能一直留下去。 

7.一開始我們都認為是區段徵

收，認為有 50%以上抵償

地。 

8.公聽會告知是產創條例及土

徵法11條，議價或其他方式

(選項之一抵償地)，公聽會

上主管說明這是對地主最優

的做法。 

9.希望可以有以地換地等更多

的辦理方式，不只有配房

地。請問可否用岡山土地換

地。 

則」等規定查估協議市價。市場正常

交易案例選取上，將參考最新實價登

錄或其他公開資訊，從優從寬選擇案

例進行估價。 

2.配售方式方面：本次公聽會中，多數

所有權人表達希望領回土地，本案將

依「產業園區土地建築物與設施使用

收益及處分辦法」規定，以配售社區

用地方式辦理，並預計於今年底舉行

社區用地配售意願調查會議，提供初

估價格、初估配售面積及作業方式。 

3.本案係依據產業創新條例第42條規定

辦理徵收，並依土地徵收條例第11條

規定於徵收前與所有權人協議價購或

以其他方式取得，非採用區段徵收方

式辦理。依據土地徵收條例第39條規

定，區段徵收抵價地總面積以徵收總

面積40%-50%為準。實務上本案整理

白埔產業園區周邊區段徵收案，多數

案件可領回土地比例為40%。 

4.經評估，本案範圍南側土地最適合規

劃社區用地，原因如下： 

(1)鄰近林仔頭社區、公園用地，生活

機能便利。 

(2)交通方面經由省道一號，僅需5分鐘

車程即可抵達捷運南岡山站、樂購

廣場、高醫岡山醫院。 

(3)本園區南側地勢相較北側高，受降

雨淹水影響的風險相對較低，生活安

全較有保障。 

4 筆秀里里長 

詹嘉郁 

希望白埔產業園區的地主可

以比照橋頭科學園區的方式

處理。 

本案係依據產業創新條例第42條規定辦

理徵收，並依土地徵收條例第11條規定

於徵收前與所有權人協議價購或以其他

方式取得，非採用區段徵收方式辦理。
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編號 

民意代表、土地

所有權人或利害

關係人姓名 

 
陳述意見內容 

 
回應及處理結果 

本次公聽會中，多數所有權人表達希望

領回土地，本案將依「產業園區土地建

築物與設施使用收益及處分辦法」規

定，以配售社區用地方式辦理，並預計

於今年底舉行社區用地配售意願調查會

議，提供初估價格、初估配售面積及作

業方式。 

5 蔡有威 最好的價格，合理的價格，

土地回饋最好的百分比，最

好的土地分配區位。 

1.土地價格方面：本局將委請專業不動

產估價師依據「不動產估價技術規

則」等規定查估協議市價。市場正常

交易案例選取上，將參考最新實價登

錄或其他公開資訊，從優從寬選擇案

例進行估價。 

2.配售方式方面：本次公聽會中，多數

所有權人表達希望領回土地，本案將

依「產業園區土地建築物與設施使用

收益及處分辦法」規定，以配售社區

用地方式辦理，並預計於今年底舉行

社區用地配售意願調查會議，提供初

估價格、初估配售面積及作業方式。 

6 賀玠霖 1.信件請於會前一周寄出，避

免未收到。 

2.有關貴局所說本案配售房地

為最佳方案一事，資料整理

上請列比較表，並可附於公

文之後讓地主會前先了解。 

3.請問魚塭、農保應如何保

障。 

4.請說明現住戶的安置計畫。 

5.請提供簡報後半部分內容給

本人，並請經發局承辦電話

聯繫，以便了解方案事宜。 

1.本次公聽會於7月23日寄發通知信函

予各所有權人，惟因凱米颱風放假故

延後送達，本局後續將提前寄送會議

信件，避免類似情形發生。 

2.本次公聽會中，多數所有權人表達希

望領回土地，本案將依「產業園區土

地建築物與設施使用收益及處分辦

法」規定，以配售社區用地方式辦

理，並預計於今年底舉行社區用地配

售意願調查會議，提供初估價格、初

估配售面積及作業方式，並提供區段

徵收及產業園區開發案土地所有權人

領地比例資料以供參考。 

3.本案土地改良物將依據「高雄市舉辦
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公共工程拆遷補償及救濟自治條例」

及「高雄市水產養殖物遷移補償費查

估標準」等法令進行現地查估補償，

魚塭將依據養殖魚種、集約程度分別

予以補償，相關設施亦將依法給予補

償費及遷移費。 

4.依據「農民健康保險被保險人農地被

徵收繼續加保作業要點」規定：農地

被徵收者，自徵收公告期滿第16日起

算，至屆滿三年止。與需地機關協議

價購尚未徵收者，自完成土地產權移

轉登記日起算，至屆滿三年止。所有

權人如有三年後繼續參與農保需求

者，需於三年內另購買或承租農地，

方可繼續加保。另於土地徵收公告期

滿第16日或協議價購土地產權移轉登

記日時已年滿65歲且加保年資累計達

15年以上者，得繼續參加農保。 

5.本局將依「高雄市舉辦公共工程拆遷

補償及救濟自治條例」規定，發給一

次租金補貼及人口遷移費。 

6.本次公聽會為收集民眾意見，作業方

案尚在研議中，預計將於後續公聽會

說明。 

7 蘇李美娥 1.最好且合理的價錢。 

2.土地回饋最好之百分比。 

3.以地易地。 

4.最好的土地分配區位。(在

省道一號西側南岡山站左前

方附近) 

5.請問地上物將如何處理、補

償，本人土地現種植果樹、

路樹。 

1.土地價格方面：本局將委請專業不動

產估價師依據「不動產估價技術規

則」等規定查估協議市價。市場正常

交易案例選取上，將參考最新實價登

錄或其他公開資訊，從優從寬選擇案

例進行估價。 

2.配售方式方面：本次公聽會中，多數

所有權人表達希望領回土地，本案將

依「產業園區土地建築物與設施使用

收益及處分辦法」規定，以配售社區
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陳述意見內容 

 
回應及處理結果 

用地方式辦理，並預計於今年底舉行

社區用地配售意願調查會議，提供初

估價格、初估配售面積及作業方式。 

3.經評估，本案範圍南側土地最適合規

劃社區用地，原因如下： 

(1)鄰近林仔頭社區、公園用地，生活

機能便利。 

(2)交通方面經由省道一號，僅需5分鐘

車程即可抵達捷運南岡山站、樂購

廣場、高醫岡山醫院。 

(3)本園區南側地勢相較北側高，受降

雨淹水影響的風險相對較低，生活安

全較有保障。 

4.本案土地改良物將依據「高雄市舉辦

公共工程拆遷補償及救濟自治條例」

及「高雄市農作改良物及畜產遷移補

償費查估標準」等法令進行現地查估

補償，果樹、喬木或灌木等…將依據

年生、胸徑或高度，依法分別給予補

償費。 

8 陳俊松 1.請問住宅區容積、建蔽為

何 ?因會影響建築大樓價

格。 

2.成本價會不會是國宅價格?

還是一般認為的大樓成本

價? 

3.有無幾年內不能買賣等問

題? 

1.本案社區用地規劃草案之建蔽率為

40%；容積率為280%，依最終都市計

畫核定結果為準。 

2.本次第一次公聽會中，多數所有權人

表達希望領回土地，本案將依「產業

園區土地建築物與設施使用收益及處

分辦法」規定，以配售社區用地方式

辦理，並預計於今年底舉行社區用地

配售意願調查會議，提供初估價格、

初估配售面積及作業方式。 

9 萬志偉 1.建議白埔園區地主可參考

「配合橋科匝道案」，其地

主有選擇納入新市鎮特定區

三通參加區段徵收的權利。

1.配合橋科增設高速公路連絡道案屬內

政部國土署權管，本次第一次公聽會

中，多數所有權人表達希望領回土

地，本案將依「產業園區土地建築物
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(或協議價購) 

2.另外小地主則有配合市府規

劃興建國宅 (社宅 )分配方

式。 

3.考量本園區未來產值可能高

過於橋頭科學園區，1-1、1-

2計畫道路開闢事宜應納入

本次都市計畫通盤檢討，不

應等五年後下一次通盤檢討

辦理，且本案南側60米計畫

道路原就規劃供本園區使

用，理應納入本案檢討辦

理，避免台一線無法負荷開

發後車流量。 

與設施使用收益及處分辦法」規定，

以配售社區用地方式辦理，本案雖非

採區段徵收方式辦理，仍配售土地予

所有權人。 

2.考量國宅及社宅係本府都發局權管，

申請資格亦有相關條件，本局無權分

配。故本案依「產業園區土地建築物

與設施使用收益及處分辦法」規定：

被徵收土地所有權人配售社區用地面

積未達最小建築單位面積時，應與其

他被徵收所有權人合併申請配售。 

3.查1-1-60M、1-2-60M道路屬新市鎮計

畫道路，該其用地取得及開闢係內政

部權管，本府將向內政部爭取優先開

闢。 

10 蘇修民 

蘇偉中 

1.最優的回饋價。 

2.最佳的分配百分比。 

3.以地易地。 

4.最適當的區位。 

1.土地價格方面：本局將委請專業不動

產估價師依據「不動產估價技術規

則」等規定查估協議市價。市場正常

交易案例選取上，將參考最新實價登

錄或其他公開資訊，從優從寬選擇案

例進行估價。 

2.配售方式方面：本次公聽會中，多數

所有權人表達希望領回土地，本案將

依「產業園區土地建築物與設施使用

收益及處分辦法」規定，以配售社區

用地方式辦理，並預計於今年底舉行

社區用地配售意願調查會議，提供初

估價格、初估配售面積及作業方式。 

11 林岱慶 1.地上物的賠償應公開、公

正、透明化。 

2.希望有方式選擇合理回饋。 

3.請說明就業安置方法。 

1.本案土地改良物將依據「高雄市舉辦

公共工程拆遷補償及救濟自治條例」

等法令進行現地查估補償，屆時將與

土地及地上物所有權人於現地共同指

認，以公開、公正、透明的方式辦理

補償作業。 
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2.本次公聽會中，多數所有權人表達希

望領回土地，本案將依「產業園區土

地建築物與設施使用收益及處分辦

法」規定，以配售社區用地方式辦

理，並預計於今年底舉行社區用地配

售意願調查會議，提供初估價格、初

估配售面積及作業方式，所有權人可

於了解相關資訊後，再選擇合意方

案。 

3.本案刻正辦理公益性及必要性評估意

願調查，針對填覆問卷中勾選需轉就

業協助者，本局將協請本府勞工局所

屬之訓練就業中心媒合就業。 

12 劉淑貞 1.最好且合理的價格。 

2.土地回饋最好之百分比。 

3.最好的土地分配區位。 

4.請問地上物將如何處理、補

償，本人土地現為魚塭(有

合法養殖登記證)、合法建

物(有門牌號碼)、果樹、農

業養殖機具水車、搬運車機

具、合法地下水井、抽水馬

達機具、大型發電機。 

1.土地價格方面：本局將委請專業不動

產估價師依據「不動產估價技術規

則」等規定查估協議市價。市場正常

交易案例選取上，將參考最新實價登

錄或其他公開資訊，從優從寬選擇案

例進行估價。 

2.配售方式方面：本次公聽會中，多數

所有權人表達希望領回土地，本案將

依「產業園區土地建築物與設施使用

收益及處分辦法」規定，以配售社區

用地方式辦理，並預計於今年底舉行

社區用地配售意願調查會議，提供初

估價格、初估配售面積及作業方式。 

3.本案土地改良物將依據「高雄市舉辦

公共工程拆遷補償及救濟自治條例」

及「高雄市水產養殖物遷移補償費查

估標準」等法令進行現地查估補償，

魚塭將依據養殖魚種、集約程度依法

分別予以補償；合法建物將依材質、

樓層數以重建單價依法分別予以補

償；果樹將依據年生、胸徑或高度，
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依法分別給予補償費；相關設施亦將

依法給予補償費及遷移費。 

13 陳明森 本人土地位於橋頭區德松段

90地號，因會影響、拆遷建

物，請排除徵收範圍。 

該地號納入園區範圍之規劃原意為循

「高雄新市鎮特定區主要計畫」之街廓

範圍所劃設，而考量臺端建築物之需求

將另洽國土署再評估範圍。 

14 劉恩郡 1.農保問題：現有農保，因徵

收會失去農保資格？會有多

少緩衝時間。 

2.土地問題：請問是否可能採

用換地方式，就如同抵償地

方式來處理。 

1.依據「農民健康保險被保險人農地被

徵收繼續加保作業要點」規定：農地

被徵收者，自徵收公告期滿第16日起

算，至屆滿三年止。與需地機關協議

價購尚未徵收者，自完成土地產權移

轉登記日起算，至屆滿三年止。所有

權人如有三年後繼續參與農保需求

者，需於三年內另購買或承租農地，

方可繼續加保。另於土地徵收公告期

滿第16日或協議價購土地產權移轉登

記日時已年滿65歲且加保年資累計達

15年以上者，得繼續參加農保。 

2.本次公聽會中多數所有權人表達希望

領回土地，本案將依「產業園區土地

建築物與設施使用收益及處分辦法」

規定，以配售社區用地方式辦理，並

預計於今年底舉行社區用地配售意願

調查會議，提供初估價格、初估配售

面積及作業方式。 

15 劉夢芝 目前高雄市政府計畫於橋頭

實施「白埔產業園區設置計

畫」，我有14筆農地位於其

中，在此非常感謝市政府提

倡的公益都市計畫。 

我不明白為什麼此地點離捷

運、醫院、百貨商場、學

1.本案係因應「美中科技戰下台灣半導

體前瞻科研及人才布局」計畫，為建

立南部半導體材料S形廊帶，厚植南

部半導體產業發展量能，選定白埔農

場作為產業儲備用地。 

2.本案範圍內公有土地占7.82%，臺糖

公司土地占86.81%，並已取得臺糖公
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校、長照中心、幼稚園如此

近且便捷之地點，不是規劃

住宅區而是工業區呢?因此我

的意見為了公益應該是規劃

住宅區才正確，望長官能夠

深思，我們及子孫感恩您。 

司同意函。由於南科高雄第二園區

（橋頭園區）周邊僅有臺糖白埔農場

具有較大面積之公有及國營事業土

地，無其他可替代地區，故勘選用地

範圍於此。本計畫於範圍內並有畫設

社區用地。 

16 黃偉帥 1.建議以地易地，因為地主並

無住房之問題或需求，如果

以地換屋，地主只能屯一堆

房或炒高房價，這樣與市政

府之初心違背。 

2.房屋之交易尚未有法依循，

故現階段討論易屋並不適

合。 

3.市政府與地主是共榮，如果

以目前規劃地主們會覺得是

以地換社會住宅，這樣其投

資並沒有其吸引力。故建議

可以分兩區域，一是市府蓋

的大樓，以解決南下青年及

在地青年住房問題。二是私

有土地地主分割換比之土

地，並以住商三四分區規劃

來獎勵建蔽率與容積率以補

足差額。這樣可避免炒房及

因未來發展需求時這些土地

可以有所調整。 

1.本次公聽會中，多數所有權人表達希

望領回土地，本案將依「產業園區土

地建築物與設施使用收益及處分辦

法」規定，以配售社區用地方式辦

理，並將於今年底舉行社區用地配售

意願調查會議，提供初估價格、初估

配售面積及作業方式。 

2.本次公聽會中多數所有權人表達希望

領回土地，本案將依「產業園區土地

建築物與設施使用收益及處分辦法」

規定，以配售社區用地方式辦理，並

預計於今年底舉行社區用地配售意願

調查會議，提供初估價格、初估配售

面積及作業方式。此外，本案社區用

地規劃草案之建蔽率為40%；容積率

為280%，依最終都市計畫核定結果為

準。 

17 林陳金鶯 1.通訊地址請由橋頭區白樹里

建樹路84號，改為橋頭區橋

南里糖廠路15-1號。 

2.希望比照橋科辦理土地徵

收。 

3.至於「協議價購」在公聽會

上官員說會以市價徵收，請

1.敬悉。 

2.本次第一次公聽會中，多數所有權人

表達希望領回土地，本案將依「產業

園區土地建築物與設施使用收益及處

分辦法」規定，以配售社區用地方式

辦理，並將於今年底舉行社區用地配

售意願調查會議，提供初估價格、初
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問市價如何訂定? 

4.這塊農地是我家最後一塊用

來每月領取農保老農津貼，

被徵收後將喪失領取老農津

貼及所有一切農保福利，誠

懇希望能獲得較高的補償來

價購。 

估配售面積及作業方式。本案雖非採

區段徵收方式辦理，仍配售土地予所

有權人。 

3.本局將委請專業不動產估價師依據

「不動產估價技術規則」等規定查估

協議市價。市場正常交易案例選取

上，將參考最新實價登錄或其他公開

資訊，從優從寬選擇案例進行估價。 

18 陳昱辰 本社區4面都是台糖土地，社

區內都是舊有住宅，已經沒

有腹地再發展利用，社區內

人員車輛進出單純，治安良

好，維持現狀，對里民居住

安全才是最好的選擇。 

拒絕徵收，維持現狀。 

該地號納入園區範圍之規劃原意為循

「高雄新市鎮特定區主要計畫」之街

廓範圍所劃設，而考量臺端建築物之

需求將另洽國土署再評估範圍。 
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